

En el marco de conmemoración a las Glorias Navales

Delegaciones estudiantiles desfilaron con sensación térmica de -1° Celsius

● Alumnos de la Escuela Bernardo de Bruyne de Río Verde junto a 38 establecimientos educacionales de la capital magallánica protagonizaron el acto.

Christian Jiménez
 cijimenez@elpinguino.com

Por ese a las condiciones del tiempo; la lluvia, el fuerte viento y la sensación térmica que registró -1 grados Celsius que se percibió ayer en Punta Arenas, 36 establecimientos educacionales de la capital regional de Magallanes, además de la delegación de la Escuela Bernardo de Bruyne de Río Verde (que viajó 90 kilómetros) desfilaron por la Plaza Benjamín Muñoz Gamero en honor al gesto heroico a Arturo Prat Chacón, un 21 de mayo de 1879 en el Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa.

A la actividad asistió el contralmirante Fernando Borcoski, el seremi de Educación Valentín Aguilera y el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich.

Los protagonistas

Bastián Vargas, alumno de octavo básico de la Escuela Bernardo de Bruyne de Río Verde, comentó que le pareció muy bonito el acto, agregando: "Que nos tomaran en cuenta también fue lindo, así que muy feliz de seguir participando en más desfiles", afirmó.

La delegación estudiantil estuvo compuesta por los siete alumnos del establecimiento, además del cuerpo docente. Su profesora Gabriela Álvarez agregó que es primera vez que los escolares participan de este acto, señalando que "estamos muy felices, somos poquitos, pero en realidad quisimos hacer presencia en el desfile. Viajamos cerca de una hora y media, el clima no nos acompañó mucho, pero en el momento en que desfilaron ya no estaba lloviendo, así que fue bonito".

Quien acompañó a los escolares fue la jefa comunal de Río Verde, Sabina Ballesteros quien manifestó su alegría por la presencia de los estudiantes en representación de la ciudad, manifestando que "la verdad es que hace muchos años que habíamos dejado de participar en estos hitos tan importantes para nuestro país, y nos quisimos sumar nuevamente a importantes ceremonias



La banda instrumental del Instituto Don Bosco musicalizó la ceremonia.

en Punta Arenas. Así que, agradecemos la gentileza del municipio local y la Seremi de Educación".

Entre los establecimientos que participaron del acto estuvieron las escuelas 18 de Septiembre, Arturo Prat, Bernardo O'Higgins y Hernando de Magallanes; los colegios Cruz del Sur, Miguel de Cervantes, Sagrada Familia, María Auxiliadora y el Liceo Sara Braun;

Por su parte, el seremi de Educación, Valentín Aguilera destacó el esfuerzo realizado por los escolares, señalando que "esta es una actividad muy importante, valoramos la gran participación de estudiantes del sistema municipal, particular subvencionado, a pesar que fue un día de mucho frío, pero que nos permite recordar nuestra historia na-

cional y el contexto del Mes del Mar".

En tanto, el alcalde Claudio Radonich, manifestó que "estamos muy contentos porque vino mucho público, a pesar de ser un día laboral y con este clima, pero forma parte de nuestras tradiciones", indicó.

Al igual que en el acto de aniversario de Carabineros, nuevamente la banda instrumental del Instituto Don Bosco de Punta Arenas, musicalizó la ceremonia.

El próximo domingo, a las 10 horas, se realizará un Te Deum en la Catedral del Sagrado Corazón de Jesús de Punta Arenas y luego, al mediodía, ocurrirá otro desfile, también en la Plaza de Armas, que recorrerá las calles de la capital regional magallánica, con término en calle Quillota.



La delegación de la Escuela G33 Bernardo de Bruyne de Río Verde dijo presente en el desfile.



JCS

Escuela 18 de Septiembre.



JCS

Escuela España.



JCS

Escuela Portugal.